

Expresidentes presentan nuevo recurso para suspender convocatoria a la dirigencia nacional del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Los expresidentes del PRI, Enrique Ochoa y Pedro Joaquín Coldwell, con el respaldo de Dulce María Sauri Riancho y Manlio Fabio Beltrones, presentaron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, un nuevo recurso para que se suspenda la convocatoria de renovación a la dirigencia nacional del PRI. La cual permitiría a **Alejandro Moreno**, permanecer en el cargo durante varios periodos más. Los exdirigentes priistas argumentaron múltiples irregularidades en la emisión de la convocatoria.

https://drive.google.com/file/d/1Gg2O25UhTX5w900nBCMzzW-FhKcNs-0W/view